


Дмитрий ДЕНИСЕНКО

Новохопёрский район  
Фото автора

Сегодня первая партия 
животных прибыла на сви-
нокомплекс  «Краснянский» 
ООО «АПК Агроэко». Ещё не 
завершено благоустройство 
территории и строительство 
подъездных путей. А на под-
готовленные «квартиры» за-
селено поголовье, которое 
закупается в Дании. И в этот 
раз, и в дальнейшем это бу-
дут уже известные в России 
породы Ландрас, Йоркшир 
и Дюрок. Схема комплекса 
– репродуктор, участки дора-
щивания и откорма -  и сама 
технология уже отработаны. 
Здесь партнёром выступа-
ет немецкая компания Big 
Dutchman. А вот рекордными 
для региона можно назвать 

масштабы инвестирования и 
темпы строительства. Около 
шести миллиардов рублей 
вкладываются в возведение 
трёх свинокомплексов «АПК 
Агроэко» - кроме Краснянско-
го, в Новокриушанский в Кала-
чеевском районе и Петровский 
в Павловском. Планируемый 
объём производства свинины 
– 40 тысяч тонн в год. 

В Новохопёрском районе 

строительство заняло пять (!) 
месяцев. Первый ковш земли 
экскаватор вынул первого мая, 
а уже первого октября – срок 
готовности этой площадки. 
Это стало возможным благо-
даря эффективной поддержке 
инвестпроекта со стороны 
районной администрации. В 
следующем году запланиро-
вано строительство комбикор-
мого производства, но зерно  

и другие необходимые корма 
здесь намерены покупать в 
хозяйствах района. Сегодня 
активно идёт набор персонала 
на свинокомплекс, которого 
по штатной численности не-
обходимо 160 человек.

Директор Дмитрий Бала-
лейкин рассказал, что, к со-
жалению, ни вузы, ни техни-
кумы пока не обеспечивают 
подготовку специалистов для 
работы по внедряемым здесь 
современным технологиям. 
Даже пришедшему с дипло-
мом зоотехника  предлагают 
начать работать с оператора. 
И это не просто – весь про-
цесс кормления, поддержания 
соответствующего микрокли-
мата компьютеризирован. В 
будущем специалистов для 
свинокомплекса планируется 
готовить на базе местного тех-
нического училища.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области облачно с прояснениями, 
местами небольшие дожди; ветер северо-западный, 
умеренный; температура +14…+19.

28 сентября по области – переменная облач-
ность, днём местами умеренные дожди; ветер юго-
западный с переходом днём на северо-западный, 
умеренный; температура ночью +6…+11, днём 
+11…+16, при прояснениях до +20.

29 сентября по области – переменная облач-
ность, ночью местами небольшие дожди, днём без 
осадков; ветер северо-западный, ночью – слабый, 
днём – умеренный; температура ночью +3…+8, 
днём +11…+16.
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Стратегия – плод коллективного труда 
Завершена работа над проектом региональной Стратегии 

социально-экономического развития Воронежской области 
на период до 2020 года. Теперь новый документ необходимо 
рассмотреть на заседании Экспертного совета по вопросам 
реализации стратегии под руководством губернатора Алексея 
Гордеева. После этого законопроект «О Стратегии социально-
экономического развития Воронежской области на период 
до 2020 года» будет представлен на заседании правительства 
области и вынесен на рассмотрение областной думы, причём 
впервые в истории региона - как общественный документ.

Летописцы родного Придонья
Сегодня петропавловская районная газета «Родное Придо-

нье» отмечает свой восьмидесятилетний юбилей. А началось 
всё в сентябре далёкого 1931 года. Тогда молодой редактор, 
комсомолец из Старомеловой Василий Ангелов подписал в 
свет первый номер газеты, которая на ту пору называлась 
«За коллективизацию». За эти годы районка носила разные 
названия – «Сталинский путь», «Под знаменем Ленина», 
«Сельский труженик», «Верный путь» - но всегда старалась 
правдиво и искренне рассказывать о том, чем живут и к чему 
стремятся земляки. И в наши дни нынешние газетчики Раи-
са Цвиркун, Александр Бровашов, Лина Кузнецова, Елена 
Постникова вместе с редактором Михаилом Кривошлыковым 
верны этой главной журналистской традиции. С юбилеем, 
коллеги! Новых вам творческих удач!

Конкурс воспитателей
В Воронеже проходит Второй областной профессиональ-

ный конкурс «Воспитатель года - 2011». В нём принимает 
участие 28 педагогических сотрудников дошкольных обра-
зовательных учреждений. Творческое состязание проходит 
в два тура. В первом воспитатели показывают презентации 
своей педагогической деятельности: одни ставят с детьми 
музыкальные спектакли, другие прокладывают вокруг дет-
ских садов экологические маршруты. Во втором туре, куда 
жюри отберёт шестерых лучших, им предстоит провести 
открытые занятия с детьми на базе воронежского детского 
садика №175.

Операция «Трактор»
Управление Гостехнадзора по Воронежской области про-

водит в областном центре профилактическую операцию 
«Трактор». Как сообщило информационно-аналитическое 
управление мэрии, эта акция проходит в целях исключения 
нарушений правил безопасной эксплуатации техники, про-
верки наличия регистрации и соответствия ей машин. 

Знатоки поедут в Грецию
В Крыму прошёл заключительный этап IV Международ-

ного телевизионного конкурса знатоков православной куль-
туры и христианской этики «Зерно Истины». В нём приняли 
участие и наши земляки. Всего побороться за главный приз 
– поездку в Грецию - приехали двадцать команд из России, 
Белоруссии и Украины. По результатам игры воронежская 
команда вышла в финальный тур, где обошла команды Бел-
городской и Краснодарской епархий. Наши земляки при-
везли на родину переходящий приз - «Ветку вайи», диплом 
победителя и путевку на двухнедельную паломническую 
поездку в Грецию.

«Кросс наций» в Воронеже
В воскресенье в Воронеже в рамках Всероссийского дня бега 

«Кросс наций» прошёл массовый  легкоатлетический пробег. 
Городской марафон проходил на двух площадках – на главной 
площади и базе «Олимпик». Участники забега на «Олимпике» 
преодолели двенадцать километров. На площади Ленина за-
бег на один километр открыли инвалиды-колясочники, затем 
стартовали дети, и уже потом люди постарше. В забеге приняли 
участие представители районов, городских управ, детско-
юношеских спортивных школ, образовательных учреждений 
и все желающие.

Вячеслав тКачЁВ 

Всего в заповеднике тру-
дились пятнадцать человек 
из «ЭКА». Кто-то из моло-
дых ребят сгребал жухлые 
листья, кто-то орудовал то-
пором – удалял сушняк, а 
другие – носили весь мусор 
в специально отведённое 
для этого место. За неболь-
шое время они привели в 
порядок территорию, по 
которой и будет проходить 
экологическая тропа. Здесь 

установят необходимые для 
инвалидов пандусы и ла-
вочки,  чтобы они могли 
свободно передвигаться в 
этих живописных местах и 
любоваться богатым расти-
тельным и животным миром  
Воронежского заповедника. 

Отметим, что эта акция 
проводилась в Воронеже 
впервые. Сами же активисты 
собираются приехать сюда 
вновь, чтобы до конца завер-
шить все работы и подарить 
детям праздник.

На тропе
экологической
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В Воронежском государственном природном био-
сферном заповеднике было необыкновенно люд-
но. И неспроста. Сотрудники заповедника вместе 
с активистами общественной организации «ЭКА» 
прокладывали экологическую тропу для детей с 
ограниченными физическими возможностями.

Валерий ВалЕНтИНОВ

«Мы изменили программу про-
ведения модернизации, добавив 
дополнительные мероприятия с 
учётом новых требований, возник-
ших после анализа событий на АЭС 
Фукусима в Японии», - об этом сооб-
щил журналистам в Нововоронеже 
генеральный директор Госкорпора-
ции «Росатом» Сергей Кириенко, 
который 29 июля ознакомился с 
ходом ПСЭ. 

Всего в мероприятия по модерни-
зации и повышению безопасности 
энергоблока №5 НВ АЭС «Рос-
атом», по словам Сергея Кириенко, 
вложил 14 млрд. рублей. Почти за 
год удалось выполнить огромный 
объём работ. В частности, проведена 
модернизация систем управления и 
защиты реактора, аварийного охлаж-
дения активной зоны и аварийного 
электроснабжения, активных эле-
ментов систем безопасности. В 
результате безопасность модернизи-
рованного энергоблока существенно 
повысилась, а дополнительный срок 
эксплуатации увеличился ещё на 
25 лет. 

Это событие не прошло мимо 
региональной власти. 22  сентября 
губернатор Алексей Гордеев, а 
также генеральный директор ОАО 
«Концерн Росэнергоатом» Евгений 
Романов и заместитель генерально-
го директора – директор филиала 
ОАО «Концерн Росэнергоатом» 
«Нововоронежская атомная стан-
ция» Владимир Поваров побывали 
на введённом в эксплуатацию 
энергоблоке №5. Глава региона и 
руководители Росэнергоатома за-
слушали доклад начальника смены 
энергоблока о текущей обстановке, 
побывали в помещении полно-
масштабного тренажёра блочного 
щита управления, где им продемон-
стрировали действия специалистов 
станции в условиях внештатных 
ситуаций. 

В ходе посещения НВ АЭС-1 
Алексей Гордеев принял участие 
во встрече руководства концерна с 
ветеранами и персоналом станции, 
в ходе которой поблагодарил всех 
участников реализации проекта по 
модернизации энергоблока и вручил 
почётные грамоты правительства 
Воронежской области заслуженным 

атомщикам.  Алексей Гордеев от-
метил важность того, что после ре-
монта энергоблок «получает второе 
дыхание» и здесь будет обеспечен 
более высокий уровень безопасно-
сти. Губернатор сообщил, что в ходе 
его встречи с руководством концер-
на «Росэнергоатом» рассмотрена 
самая злободневная тема – ЖКХ. 
Прозвучало предложение, чтобы 
такая солидная государственная 
компания взяла на себя вопрос раз-
вития и содержания коммунальной 
сферы города. По мнению главы 
региона, это даст совершенно другой 
уровень управления и возможности 
решать проблемы жителей.

Кроме того, рассмотрен ряд со-
циальных проблем и, в частности, 
проект по реконструкции стадиона, 
который начнёт реализовываться в 
следующем году на принципах софи-
нансирования, а также перспектив-
ные задачи – строительство нового 
физкультурно-оздоровительного 
комплекса. Генеральный директор 
ОАО «Концерн Росэнергоатом» 
Евгений Романов заверил, что 
атомщики будут помогать области 
финансировать реализацию соци-
альных программ. 

В ходе поездки губернатор также 
побывал на строительной площадке 
Нововоронежской АЭС-2 и осмо-
трел здание реакторного отделения, 
сам реактор и машинный зал строя-
щегося энергоблока №1.    

- На новой АЭС работы ведут-
ся в плановом режиме. Для нас 
очень важно, что это крупнейший 
инвестиционный проект не только 
на территории области, но и один 
из крупнейших в стране. Объём 
капитальных вложений только в 
этом году составит около 30 млрд. 
рублей, а общая стоимость ввода 
первого энергоблока – 130 млрд. 
рублей. Это и рабочие места, но и 
позиция региона – крупного по-
ставщика электроэнергии, - отметил 
губернатор. 

Второе дыхание 
энергоблока

Энергетика | После завершения работ запущен пятый блок НВ АЭС

Пятый энергоблок НВ АЭС был включён в сеть 18 сентября 
вечером. Напомним, что энергоблок №5 был остановлен для 
проведения работ по продлению срока его эксплуатации (ПСЭ) 
25 сентября прошлого года - за день до истечения проектного, 
тридцатилетнего срока эксплуатации. Изначально планирова-
лось, что работы продлятся 260 суток, но вмешались непред-
виденные  обстоятельства.

Мясная прибавка 
Сельские приоритеты | Крупнейший в регионе свинокомплекс поставил на откорм 
первых животных

марина КалИНИНа

Этот уникальный в своем роде праздник получил в ны-
нешнем году статус областного. На фестиваль хлеба съеха-
лись гости практически из всех калачеевских сел и деревень, 
из соседних районов  и Воронежа. Такого шумного и яркого 
праздника здесь не видели давно. 

На центральной площади местные мастера и умельцы 
развернули подворья и выставили поделки. Звонкоголосые 
певцы из сельских поселений радовали слушателей народ-
ными мелодиями, юные артистки из детских ансамблей лихо 
отплясывали веселые танцы.

С места события 

Хлебный город Калач 

Продолжение темы на 2-й странице

Валерий СЕВЕрНый

Съезд «Единой России» рас-
крыл главную политическую ин-
тригу года и разрешил сразу два 
важнейших вопроса: кто поведёт 
партию на думские выборы и кто 
будет кандидатом в президенты 
от партии власти? Всё стало 
ясно во второй день съезда на 
Малой спортивной арене спорт-
комплекса «Лужники». Во главе 
предвыборного списка встал 
Дмитрий Медведев с перспек-
тивой возглавить правительство 
только уже после президентских 
выборов. Кандидатом же на пост 
Президента от «Единой России» 
в предстоящей кампании будет 
Владимир Путин.

Руководитель Воронежско-
го регионального отделения 
«Единой России», заместитель 
председателя областной думы 
Владимир Нетёсов прокоммен-
тировал итоги прошедшего XII 
съезда партии. 

– На съезде мы расставили 
приоритеты, согласно которым 
будет развиваться страна. Глав-
ный же приоритет – это человек. 
Все наши программы направле-
ны на то, чтобы любой гражданин 
чувствовал себя комфортно, 
чтобы каждый понимал, что 
мы живём в сильной и великой 
стране. На выборах партия будет 
добиваться того контрольного 
большинства, которое мы имеем 
на сегодняшний день в Государ-
ственной думе – чтобы иметь воз-
можность претворять в реальную 
жизнь те планы, которые были 
обозначены на съезде. Я считаю, 
что мы на правильном пути.

От Воронежской области в 
список вошли  Алексей Гордеев, 
Галина Карелова, Василий По-
пов, Илья Костунов, Алексей 
Журавлёв, Юрий Исаев, Сергей 
Чижов, Аркадий Пономарёв, 
Оксана Хоронжук. 

Субботний съезд эсеров в 
Сокольниках начался с интриги: 
стало известно, что «Справед-
ливая Россия» выдвигает «фе-
деральную восьмерку» вместо 
десятки.  Съезд прошёл  в русле 
программного заявления ли-
дера партии Сергея Миронова: 
«Мы - современная социал-
демократическая партия. Мы 
не хотим строить капитализм в 
нашей стране. Мы хотим другой 
участи для россиян». 

В топ-списке от Воронеж-
ской области – Олег Пахолков, 
Дмитрий Шерстюк, Анатолий 
Шмыгалёв, Сергей Худяков, 
Фёдор Ковалёв, Виталий Кли-
мов, Нина Землянская, Николай 
Куралесин, Александр Фадеев, 
Раджаб Сафаров.

Как сообщил первый се-
кретарь обкома КПРФ Сергей 
Рудаков, съезд коммунистов 
прошёл солидно, много было 
конкретных предложений. При-

нято решение идти на выборы в 
Госдуму по одному округу, а не 
как ранее предполагали, разбив-
шись на две территориальные 
группы. В региональный список 
вошли Сергей Гаврилов, Руслан 
Гостев, Сергей Рудаков, Андрей 
Померанцев, Константин Аши-
фин, Андрей Рогатнев, Надежда 
Науменко, Тамара Стародубце-
ва, Владимир Курочкин.

 Напомним, что эсерам, ком-
мунистам и «единороссам» 
как парламентским партиям 
не нужно собирать подписи в 
поддержку выдвижения своих 
списков, поэтому для них из-
бирательная кампания стартует 
сразу после заверения списков 
в Центризбиркоме и открытия 
спецсчёта. 

•••
Начавшаяся предвыборная 

кампания в Воронеже не обхо-
дится без интриги: на собрании 
партактива Коминтерновского 
отделения КПРФ, прошедшем в 
минувший четверг в конференц-
зале гостиницы «Брно», было 
принято обращение к всероссий-
скому съезду партии с просьбой 
сменить руководство обкома. 

Кроме того, участники со-
брания высказали свое мнение о 
необходимости полного измене-
ния списков в Государственную 
думу, выдвигаемых КПРФ от 
Воронежской области, посколь-
ку в нем нет представителей 
трудового народа, и что Руслан 
Гостев должен возглавить этот 
список, а не олигархи. Они 
также потребовали исключить 
из партии секретаря обкома 
КПРФ, депутата областной 
думы Сергея Рудакова, который, 
по их мнению, полностью «дис-
кредитировал себя политикой 
соглашательства с нынешней 
партией власти». Говорилось 
также, что если съезд не отреаги-
рует на эти требования, то ком-
мунисты намерены отказаться 
участвовать в начавшейся пред-
выборной кампании в Госдуму. 
Они также собираются выйти 
из подчинения обкому КПРФ и 
создать свой – альтернативный 
– областной комитет. 

Эту информацию «Коммуна» 
попросила прокомментировать 
секретаря обкома КПРФ Сергея 
Рудакова. По его словам, это 
чистой воды провокация двух 
людей - Коптева и Филатова, 
которых уже исключили из 
партии. Сам факт заседания в 
«Брно» Сергей Рудаков не от-
рицал, уточнив, что настоящее 
собрание актива Коминтернов-
ской организации КПРФ про-
ходило в это время в городском 
Дворце культуры. Как считает 
Сергей Рудаков, задача нынеш-
ней власти – взять под контроль 
коммунистов, но пока это не 
получается.

Впереди –  
предвыборная  
кампания
политика
В прошедшие выходные сразу три политические партии 
– «единороссы», коммунисты и эсеры – провели съез-
ды, на которых были определены цели и задачи в ходе 
предвыборной кампании, а также утверждены списки 
кандидатов в Государственную думу нового созыва.
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Городское поселение город 
Калач является культурным 
центром Калачеевского му-
ниципального района. В этом 
году ему исполнилось 295 
лет.

Большое количество па-
мятников архитектуры и 
истории, единая централи-
зованная система библиотек, 
проводимые фестивали и 
выставки-ярмарки оказывают 
значительное влияние на ду-
ховное формирование наших 
жителей. Администрация рай-
она и города, в свою очередь, 
стараются делать все, чтобы 
комплексно решать проблемы 
территории, где на первом 
месте стоит забота о человеке. 
Формы работы - разнообраз-
ные. Главное, чтобы все они 
приносили пользу городу и 
его жителям. 

Реализация градострои-
тельной и жилищной полити-

ки, социальная стабилизация, 
укрепление здоровья горожан, 
развитие инфраструктуры 
– это те цели, к которым мы 
должны вместе стремиться. 
Решив эти актуальные задачи, 
мы качественно улучшим уро-
вень жизни калачеевцев. 

Сегодня в  Калаче ста-
бильно работают различные 
предприятия. Многие из них 
активно ведут реконструк-
цию производства, внедряют 
новые технологии, расширяют 
рынок сбыта. В райцентре 
ремонтируются асфальтовые 
дороги, реализуются про-
граммы по благоустройству, 
строительству спортивных 
сооружений. В Калаче по-
строен стадион, отвечающий 
современным требованиям, 
комплексная спортивная пло-
щадка по программе «Газ-
пром - детям», 24 спортивно-
игровые площадки по месту 

жительства в микрорайо-
нах города и сельских 
поселениях. Строитель-
ство подобных площа-
док будет продолжено 
в 2011-2013 годах. Их 
эксплуатация позволит 
к 2013 году значительно 
увеличить количество 
занимающихся спортом, 
привлечь к занятиям де-
тей дошкольного возрас-
та, подростков и взрослое 
население.

Активно работают у 
нас союз пенсионеров, 
совет ветеранов, обще-
ство инвалидов, орга-
низации женсоветов. 
Именно через них уда-
ется определить самые 
болевые точки в жизни 
калачеевцев.

Одной из важнейших про-
блем стало изучение обеспе-
ченности жильем участни-

ков Великой Отечественной 
войны, ветеранов, вдов. В 
соответствии с действующим 
законодательством  на сегод-

няшний день подготовлено 42 
учетных дела, 28 участников 
войны получили безвозмезд-
ные субсидии для улучшения 
жилищных условий.  

Благодаря поддержке гу-
бернатора Алексея Гордеева 
мы завершили строитель-
ство водопроводных сетей. 
В результате все калачеевцы 
обеспечены качественной 
питьевой водой.

Большое внимание уделя-
ется благоустройству терри-
тории. Утверждены правила 
благоустройства и санитарной 
очистки поселения, в которых 
прописаны вопросы органи-
зации работ по благоустрой-
ству, наведению порядка и 
чистоты.

Наш город богат славной 
историей и добрыми тради-
циями. И все, что создано 
почти за три века, – это труд 
наших людей!

Всё для блага людей
ХЛЕБ  И  ПЕСНИ  КАЛАЧАХЛЕБ  И  ПЕСНИ  КАЛАЧА

Татьяна МИРОШНИКОВА, глава администрации городского поселения город Калач

В структуре комбина-
та - не только переработка 
мяса свинины. Здесь создали 
замкнутую систему от про-
изводства растениеводства 
как источника кормов до 
животноводства и, соответ-
ственно, переработки мяса. 
В производстве занято более 
700 человек. Люди имеют 
стабильную заработную пла-
ту, социальные гарантии 
и, главное, уверенность в 
том, что в сложные моменты 
родной комбинат окажет 
помощь и поддержку всем 
своим нынешним и бывшим 
работникам. Так, например, 
сотрудницам, родившим 

ребенка, из фонда комбината 
выплачивается пособие в 
размере средней заработной 
платы. Это становится ощу-
тимой поддержкой и неким 
стимулом к улучшению де-
мографической проблемы. 
В прошлом году, к примеру, 
у работниц комбината роди-
лось 36 детей. Эта практика 
здесь существует последние 
18 лет, задолго до того, как 
подобные расходы взяло на 
себя государство.  

Подросшие детки ходят 
в детсад, построенный при 
прямом финансовом уча-
стии предприятия. Кстати, 
комбинатовский садик – 

один из лучших в области - с 
бассейном и музыкальным 
кабинетом.

Руководство комбината 
заботится и о подрастающем 
поколении. В поселке При-
городный по инициативе 
ОАО «Комбинат мясной Ка-
лачеевский» была построена 
школа для 704 учащихся, 
которая оборудована по 
современным требованиям 
обучения. При этом, как за-

метили калачеевцы, среди 
успевающих преобладают 
дети из семей работников 
сырзавода и мясокомбината. 
Николай Астанин уверен, 
что секрет здесь - в полно-
ценном белковом питании, 
содержащем достаточное 
количество колбасы, мяса, 
сыра, молока.

Одна из последних но-
ваций Николая Астанина 
– учреждение премии лиде-

рам класса. Это, по его мне-
нию, должно воспитывать у 
детей четкую гражданскую 
позицию. А недавно для ре-
бят районной детской юно-
шеской спортивной школы, 
школ в селах Скрипниково 
и Советское комбинат за-
купил спортивную форму 
и инвентарь.

По инициативе руковод-
ства компании заключен 
договор между средней 

школой и Воронежской 
государственной техноло-
гической академией о под-
готовке учеников к посту-
плению в вуз. Руководство 
комбината заинтересовано 
в том, чтобы производство 
пополнялось квалифициро-
ванными кад рами, предпо-
чтительно из числа местных 
жителей. 

За счет  собственных 
средств компания постро-
ила жилье для своих со-
трудников, и уже сейчас все 
работники комбината обе-
спечены квартирами. Такие 
результаты есть в активе 
немногих предприятий. 

Работники комбината 
имеют возможность при-
обретать продукцию соб-
ственного изготовления по 
доступным ценам. 60, 80 и 
100 рублей за килограмм  
– это стоимость сосисок, 
вареных и копченых кол-
бас. Вообще, калачеевцам 
повезло. По статистике на 
каждого жителя района 
приходится одна свинка в 
год. Для сравнения: у во-
ронежцев этот показатель 
в 8 раз меньше. 

Верность лучшим традициям
ОАО «Комбинат мясной Калачеевский» решает социальные проблемы
Комбинат мясной Калачеевский – давно признан-
ный авторитет не только в районе, но и во всей Во-
ронежской области. В приемной предприятия на 
стенах – десятки сертификатов, почетных грамот, 
дипломов, полученных в разные годы за высокое 
качество и верность традициям. В следующем 
году комбинат будет отмечать 85-летие со дня 
своего образования. За эти годы изменилось 
многое - политический строй, условия жизни, 
однако неизменным осталось одно: предприятие 
по-прежнему радует нас своей продукцией от-
личного качества.

Вкуснейшую выпечку здесь делают аж с 60-х 
годов прошлого столетия. Правда, в статусе ин-
дивидуального предприятия оно существует всего 
семь лет. А возглавляет его Любовь Алабушева, 
женщина смелая и решительная. Мало того, что 
сумела сохранить традиции калачеевского кон-
дитерского искусства, но и обеспечила работой 
50 землячек.

- Не всякая хозяйка способна по всем правилам 
торт состряпать или пирожные испечь, - улыба-
ются работницы цеха. - Раньше такие вкусности 
только в областном центре можно было увидеть, 
а теперь есть мы, готовые исполнить любой заказ. 
Выпечка, пирожки - пожалуйста. Хлеб, кстати, 
тоже - имеется своя мини-пекарня. В ассорти-
менте, сами видите, уже несколько десятков 
изделий, но это не предел, пусть только клиент 
пожелает...

Клиент ещё как желает - цех в самом центре Ка-
лача. Люди приходят сюда с удовольствием, есть 
немало постоянных клиентов, которые не сильно 
переживают за свою округлившуюся фигуру. 
Цены совершенно «не кусаются». Роскошный сва-
дебный торт, украшенный фигурками и цветами, 
обойдется в тысячу-полторы, а это тоже аргумент 
в пользу сладкого заказа.    

Но не только торты и пирожные привлекают 
покупателей. Несколько видов хлеба и хлебобу-
лочных изделий, пирожки с различными начин-
ками раскупаются вмиг. И не только работающие 
женщины, но и домохозяйки балуют себя и своих 
близких изделиями «Сладкоежки». Благо раз-
ницы особой между покупным и домашним нет. 
Ведь все ингредиенты – свежие, натуральные, без 
добавок и консервантов.

Глядя, как виртуозно справляются пекари 
с непослушными коржами и капризным кре-
мом, понимаешь, что кондитерскому искусству 
научиться сложно. Это как талант – он или есть 
или его нет. 

- Я всегда очень внимательно относилась к 
подбору коллектива, - признается Любовь Тимо-
феевна. – Потому как заметила, что если человек 
просто следует рецепту – ничего у него не получа-
ется. Здесь надо вкладывать душу, быть добрым. 

Это раньше на прилавках магазинов были лишь 

бисквитно-кремовый, «Сказка» да «Прага», а се-
годня требовательный покупатель хочет большего 
разнообразия. Торты должны быть не просто вкус-
ными, но и красивыми. Кстати, зная об удивитель-
ных мастерицах «Сладкоежки», калачеевцы часто 
приносят фотографии, вырезанные из журналов 
или найденные в Интернете, и просят сделать им 
такой же. В девяти случаях из десяти их желания 
исполняются. 

Но есть и постоянный ассортимент – только 
тортов сорок наименований.

Сама Любовь Алабушева занимается кондитер-
ским делом уже 27 лет. Начинала пекарем, поэтому 
знает всю технологию, как говорится, с нуля. Сегод-
ня на ее долю приходится больше организационной 
работы, хотя иногда надевает белый халат и наравне 
со своими коллегами лепит, украшает, печет.

Красоту, созданную мастерицами «Сладкоежки», 
можно встретить на всех торжественных мероприя-
тиях, организованных администрацией города или 
района. Вот и на День города «сладкоежки» испек-
ли праздничные караваи, радужные пирожные и 
фестивальный калач весом в 40 килограммов. Этот 
кулинарный шедевр стал настоящим подарком для 
калачеевцев и гостей праздника. 

Есть в слове «добрый» еще одно значение. До-
брый – значит хороший, удавшийся на славу…

Доброе тесто

По протяженности газо про-
водов-отводов волгоградская 
газотранспортная система за-
нимает ведущее место в России. 
Причем захватывает она не 
только Волгоградскую область, 
но и районы соседних областей.В 
Калачеевском районе распола-
гается Калачеевское  линейно-
производственное управление 
ООО «Газпром трансгаз Волго-
град». Возглавляет его Андрей 
Давыдов. 

Калачеевский район почти полно-
стью газифицирован. «Голубое топли-
во» получают все села с численностью 
населения более 100 человек. И это 
- несомненная победа газовиков, из 
года в год, километр за километром про-
кладывающих газовые артерии. По этим 
артериям приходят в дома тепло, уют и 
комфорт, а на предприятия – мощные 
топливные ресурсы.

В структуре Калачеевского ЛПУ 
МГ - 23 ГРС. Общая протяженность 
газопроводов ЛПУ в однониточном 
исчислении составляет почти 752 ки-
лометра. Их обслуживает около  300 
человек. 

Контроль над эксплуатацией газо-
проводов высокого давления находится 
на самом высоком уровне. Здесь активно 
привлекают новейшие технологии и 
компьютерные системы, повышают сте-
пень защищенности трубопроводов от 
коррозии и естественного разрушения. 

На всех участках работы трудятся 
высококлассные специалисты. На пред-
приятии действует программа подготов-
ки и повышения квалификации специа-
листов. Серьезное внимание уделяется 
и подготовке руководящего состава. Ряд 
руководителей ООО «Газпром трансгаз 
Волгоград» имеет ученые степени, мно-
гие имеют или получают второе высшее 
образование. Сильный кадровый по-
тенциал предприятия является главной 
гарантией стабильной работы. 

- На калачеевскую землю наша 
компания пришла еще в 1973 году, - 
рассказывает Андрей Давыдов. – С тех 
пор мы не только планомерно осущест-
вляем транспортировку природного 
газа в регион и ближнее зарубежье, но 
и активно участвуем во всех меро-
приятиях, организованных районной 
администрацией. 

Компания шефствует над заводской 
школой. Ремонт спортзала, приоб-
ретение спортинвентаря, пополнение 
библиотечных фондов – все это лежит 
на их плечах.

А в прошлом году в средней школе 
№6 открыли спортивную площадку, 
построенную по программе «Газпром 
детям». Это место сразу полюбилось 
всем калачеевцам.  

Немаловажная роль в жизни компа-
нии отводится организации и проведе-
нию физкультурно-оздоровительных 
мероприятий, в которых принимают 
активное участие не только работники 
предприятия, но и члены их семей. Кала-
чеевские газовики являются постоянны-
ми участниками отраслевых, районных 
и городских соревнований, где неиз-
менно показывают высокие результаты. 
Занятия спортом для многих газовиков 
стали частью их образа жизни.

Территория 
хороших дел

Гостей Калача часто 
изумляет изобилие, от-
носительная дешевизна и 
высокое качество хлеба и 
хлебобулочных изделий. 
А во время посещения 
магазинов «Народный» у 
гостей разбегаются глаза, и 
они часто не знают, какой 
сорт хлеба выбрать. Удо-
вольствие доставляет и 
приветливость продавцов. 
Каждый из них обяза-
тельно упакует буханку в 
пакетик, поблагодарит за 
покупку, улыбнется и при-
гласит приходить еще.

А началось все с де-
кабря 1994 года, когда 
ООО «Производственно-
к о м м е р ч е с к а я  ф и р м а 
«Союз» стало выпускать 
хлебобулочные изделия. 
Сначала пекари ютились 
в неудобном арендованном 
помещении, а когда в 1998 
году переехали в новую 
пекарню и сделали ремонт, 
то дела пошли в гору. 

Ассортимент хлебных 

изделий всегда был бога-
тый, на любой вкус. Сегод-
ня здесь пекут хлеб высше-
го, первого и второго сорта, 
«дарницкий», с отрубями, 
«луковый», «карельский». 
Кстати, последние два сор-
та – настоящий эксклюзив, 
больше такого в округе не 
встретишь. 

Здесь очень внима-
тельно прислушиваются 
к советам и пожеланиям 
покупателей. Стараются 
выполнять любые запро-
сы, но при этом никогда не 
отступают от ГОСТовских 
рецептур. За этим строго 
следит главный технолог. 

Магазин, куда пере-
носят готовые булки, - ря-
дом. Местный народ знает 
время привоза и спешит за 
еще  горячей продукцией. 
«Хлеб этот вкусный, как 
свой», дают оценку кала-
чеевцы и уверяют друж-
но, что их хлеб – самый 
лучший.

- Мы стараемся завое-

вывать покупателей и ас-
сортиментом, и качеством 
товара, и культурой обслу-
живания, - говорит Сергей 
Безуглов. - Развозим хлеб 
два раза в день, поэтому к 
покупателю он попадает 
еще тепленьким. Для этих 
целей имеем собственный 
парк машин. Стараемся 
высоко держать марку!

Сейчас в пекарне за-
канчивают устанавливать 
новое оборудование. Тех-
нологический процесс пе-
ревели на газ, поскольку 
работать на электричестве 
– себе дороже. Приобрели 
новую печь, вложив в пе-
реоборудование более 2,5 
миллиона рублей. И, что 
важно, ни на день не оста-
новили выпечку хлеба. 

- Переоснащение пе-
карни улучшит качество 
хлебобулочных изделий. 
Но главное, это  облегчит 
труд людей, - продолжает 
директор. - Ведь не секрет, 
что хлебопечение – за-
нятие не из легких. Люди 
работают и в дневную, и в 
ночную смену. Коллектив 
у нас собрался дружный 
и трудолюбивый: что ни 
работник - то передовик. 
Хочу поблагодарить луч-
ших бригадиров Ирину 
Гостеву и Наталью Спа-
хову, тестомесов Татьяну 
Кириченко, Светлану Вы-
соцкую и Наталью Сте-
релюкину, пекарей Ва-
лентину Мамаеву, Сергея 
Кириленко, Елену Середу, 
Анну Шкалину. С такими 
людьми мы добьемся са-
мых высоких результатов. 
Администрация города 
деятельность предприятия 
приветствует, преград ни-
каких не чинит и всячески 
нам способствует. Ведь это 
отвечает интересам мест-
ного населения.

На любой вкус
Предприниматель Сергей Безуглов вот уже 
несколько лет снабжает хлебом не только 
Калач, но и близлежащие деревни соседних 
районов.

На благоустройство дворо-
вых территорий в городском 
поселени город Калач из об-
ластного бюджета выделено 
1,1 млн. рублей. Приобретено 
157 скамеек, 13 столов, 2 дет-
ские площадки, обустроено 
5 мусорных площадок. Все 
это установлено в 70 дворах 
многоквартирных домов.

*  *  *
В 2010 году пять молодых 

семей получили социальные 
выплаты по подпрограмме 
«Обеспечение жильем мо-
лодых семей» федеральной 
целевой программы «Жили-
ще».

*  *  *
За последние пять лет инве-

стиции на строительство, ре-
конструкцию и капитальный 
ремонт объектов социальной 
и инженерной инфраструк-
туры составили 347,0 млн. 
руб лей, в том числе  средства 
федерального бюджета -112,6 
млн. рублей, областного бюд-
жета – 180,7 млн. рублей, 

местного бюджета – 53,7 млн. 
рублей.

*  *  *
Завершено строительство 

водопроводных сетей - их  по-
строено 50,5 км.

*  *  *
111 многоквартирных жилых 

домов были отремонтированы 
в рамках программы Фонда 
содействия реформированию 
жилищно-коммунального хо-
зяйства. На эти цели направ-
лено 111,7 млн. рублей.

*  *  *
Произведен ремонт внутри-

домовых инженерных сетей на 
59 объектах, ремонт кровель на 
103 объектах, ремонт фасадов 
на 107 объектах, утепление 
фасадов в 3 домах. 

*  *  *
В рамках программы по 

переселению граждан из ава-
рийного жилищного фонда бу-
дут снесены четыре аварийных 
дома, а 33 семьи отметят ново-
селье в новых квартирах.  

*  *  *
Благодаря вхождению в 

областной фонд развития му-
ниципальных районов, капи-
тально отремонтировано 22 км 
дорог.

*  *  *
Ведутся восстановительные 

работы храма Успенской Пре-
святой Богородицы, самой 
древнейшей из калачеевских 
церквей.

Одним из приоритетных принци-
пов в работе районной админи-
страции является сохранение и 
укрепление здоровья населения 
района.

Д л я 
г л а в н о -
г о  в р а ч а 
Калачеев-
ской цен-
тральной 
районной 
больницы 
Григория 
Камыша-
нова самая 
приятная 
тема для 
разговора 
– модер-
низация. 

И это понятно - такого финансового 
вливания в здравоохранение района не 
было еще никогда. Калачеевская ЦРБ 
– одна из самых старинных в области – 
получила более 130 миллионов рублей 
на развитие.

Калачеевцы уверены, что меди-
цинское обслуживание сельского на-
селения можно осуществлять на самом 
высоком уровне. Так, по программе 
модернизации в 2011 году в ноябре 
планируется открытие межрайонного 
сосудистого центра для больных, пере-
несших острое нарушение мозгового 
кровообращения. Здесь смогут пройти 
курс лечения не только калачеевцы, 
но и жители Петропавловского и Во-
робьевского районов. 

- В этом году у нас идет капи-
тальный ремонт и оснащение обо-
рудованием поликлиники на 500 
посещений в смену, - рассказывает 
Григорий Иванович. – К 1 ноября 
планируем завершить ремонтные ра-
боты в двух участковых больницах и 
в двух ФАПах, ввести в эксплуатацию 
компьютерный томограф. Мы сможем 
оказывать специализированную меди-
цинскую помощь на уровне областной 
больницы. 

Калачеевский район активно уча-
ствует в софинансировании програм-
мы – более 8 миллионов рублей было 
выделено из районного бюджета. На 
эти средства приобрели автомобиль 
«скорой медицинской помощи» для 
транспортировки тяжелых больных 
в областные учреждения, закупили 
дорогостоящее лабораторное обору-
дование, что приблизит доступность 
специализированной медицинской 
помощи к каждому жителю района. 

Повышается доступность поли-
клинической помощи. Доктора и 
медсестры, которые без нареканий 
выполняют свою работу, получают в 
качестве вознаграждения дополни-
тельные надбавки к заработной плате. 
Это становится хорошим стимулом в 
работе.  

В 2012 году запланирован капи-
тальный ремонт детского отделения 
больницы и детской поликлиники, 
кардиологического и терапевтическо-
го отделений.  

- В следующем году будем ремон-
тировать все амбулатории и все наши 
фельдшерско-акушерские пункты, 
- рассказывает главврач. – Будем под-
нимать  сельское здравоохранение до 
уровня городского. И в этом немало-
важная роль районной власти. У Нико-
лая Котолевского на постоянном кон-
троле не только этапы реконструкции 
подразделений ЦРБ, но и вопросы по 
повышению квалификации докторов. 

Кстати, для привлечения меди-
цинских работников в райцентр глава 
района принял беспрецедентное реше-
ние – в течение ближайших пяти лет 
выделять по три квартиры для врачей, 
которые изъявили желание переехать 
на ПМЖ в Калач.

Сохранить 
здоровье

Мало какие праздники в Калаче – 
свадьбы, смотрины, именины, юби-
леи – обходятся без роскошных тортов, 
изготовленных в кондитерском цехе 
«Сладкоежка». 

Страницу подготовила Марина КАЛИНИНА.Р
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Кондитер Валентина Босенко 
готовит торт для детского праздника.

Ольга Горте и Елена Алмакаева 
строго следят за производством.

Коллектив Калачеевского мясного комбината во главе с Николаем Астаниным.

Приметы времениПриметы времени
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Виктор СИЛИН
Фото Михаила ВЯЗОВОГО

Елене Кокориной – двад-
цать шесть, но у неё уже 
прошло четырнадцать пер-
сональных выставок!

Думаю, что талантом она 
вышла в своего прадеда, зна-
менитого циркового артиста 
Николая Хибина. Того само-
го Хибина, номер которого 
кинорежиссёр Григорий 
Александров снял в знаме-
нитом фильме «Цирк».

В год 425-летия Воро-
нежа у Елены Кокориной 
прошла выставка в стенах 
Воронежского технологи-
ческого университета. На 
её открытие, кстати, пришёл 
и нынешний ректор Во-
ронежского архитектурно-
строительного университета Игорь Суровцев с букетом цветов 
и словами поздравления. Визит этот был не случаен. Ведь Елена 
Кокорина четыре года назад закончила архитектурный факультет 
ВГАСУ.

А ещё она автор замечательного художественного альбо-
ма «Воронежская экскурсия» (в соавторстве с профессором  

ВГАСУ Виктором Митиным). Это 
и впрямь экскурсия по старым и 
новым улицам и улочкам родного 
города, по его паркам и скверам. 
И каждому рисунку – а работы, в 
основном, выполнены пастелью, 
но есть и акварели – сопутствует 
короткий, но ёмкий рассказ об 
объекте пристального внимания 
художницы.

Елена Кокорина не скрывает 
того, что любуется родным горо-
дом. И оттого краски у неё, словно 
ликующие звуки. Так и рождается 
в зрительных образах симфония 
большого города – наполненная 
праздничным светом и радостью.

Ликующие  
краски города

Имён достойных 
череда

Сразу два подарка сделала к 425-летию  
Воронежа одна из самых молодых художниц

КУльтУрА

Виталий ЧЕРНИКОВ 
Фото автора

Презентация этой книги состоялась в городской библиотеке 
искусств имени А.С.Пушкина. В ней – биографии живших в Во-
ронеже людей, которые прославили его своими научными, творче-
скими, трудовыми достижениями, боевыми подвигами. Биографий 
425: столько же, сколько лет исполнилось нашему городу. Каждый 
персонаж уже покинул этот мир, однако остался в нашей памяти; 
каждому отведена одна страница. Идею такой книги предложил 
издательству Геннадий Шаталов – руководитель регионального 
фонда «Молодёжь Воронежа 21 века». «Нам замысел показался 
разумным и даже остроумным», - признался на презентации её 
ведущий - член редколлегии «Имён Воронежа», председатель 
Воронежского историко-культурного общества, а с недавних пор 
ещё и почётный гражданин нашего города Олег Ласунский. 

- Идея проекта родилась весной 2010 года, - рассказывает Ген-
надий Шаталов. - Стартовал он 12 июля с таким расчётом, чтобы 
425 дней шла работа и книга вышла к юбилею города. Хотелось 
рассказать о людях, которым Воронеж обязан своей славой. Не 
только о воронежцах по рождению. Мы с Людмилой Поповой 
провели «круглый стол», потом собрали редколлегию. Отбор 
персон шёл четыре месяца, споры были горячие. 

Каждый день в 
Интернете выкла-
дывалась информа-
ция об одной пер-
соне, также появи-
лась специальная 
рубрика в «Воро-
нежской неделе». 
Выход проекта в 
виртуальную сеть 
позволил значи-
тельно расширить 
его географию. О 
нём узнали по всей 
стране – и многие 
заинтересовались. 

Часть средств, на 
которые выпуще-
на эта книга, - по-
жертвования, в том 
числе от 98 частных 
лиц, проживающих 
в Воронеже, Мо-
скве, Липецке, Но-

восибирске, Ростове-на-Дону, Киеве. Их список закрывает книгу: 
в нём – студенты, предприниматели, чиновники, журналисты. 
Мотивации у жертвователей подчас любопытные: один из них, 
Вячеслав Лащевский, заинтересовался проектом, среди прочего, 
потому, что среди 425 персонажей есть и его однофамилица, био-
лог Владислава Лащевская. 

Вечер, состоявшийся в рамках празднования юбилея нашего 
города, о котором – большинство книг Центра духовного воз-
рождения Чернозёмного края, стал ещё и своего рода творческим 
отчётом о том, что сделано издательством в этот год. Свои стихи 
читали Валентин Нервин и Аркадий Пресман, а Олег Ласунский 
делился размышлениями о Воронеже: 

- В советские времена, кстати, ваш покорный слуга несколько 
раз выступал публично с инициативой проведения в Воронеже 
Дня города, - вспоминал Олег Григорьевич. – Тогда подобный 
праздник отмечала только Москва. Почему бы и нам не провести? 
Нет, «не положено»! Лишь в перестройку очень органично по всей 
стране пошло это веяние, хорошее и доброе. 

А Геннадий Шаталов поделился идеей уже нового проекта: 
подготовить после того, как отшумят юбилейные торжества, книгу 
о других 425 – но не о тех, кто ушёл от нас, а о тех учёных, спорт-
сменах, актёрах, литераторах, кто сейчас живёт и прославляет 
своей деятельностью Воронеж. 

Вышли в свет «Имена Воронежа – 425» - совместный 
издательский проект Центра духовного возрождения 
Черноземного края и регионального фонда содействия 
молодёжному предпринимательству «Молодёжь Во-
ронежа 21 века». 

Яна СЕРГЕЕВА

Она позволит собирать 
платежи с населения по прин-
ципу  «единого окна», а сама 
процедура будет проходить в 
электронном виде.

Сейчас в Воронеже рабо-
тают несколько расчётных 
центров, из-за чего, по мне-
нию чиновников правитель-
ства, возникла неразбериха с 
платежами и непрозрачность 
денежных потоков. Как со-
общил губернатор Алексей 
Гордеев на недавнем совеща-
нии: не удовлетворены каче-
ством услуг ЖКХ более 60 
процентов жителей. Жильцы 
не могут разобраться в тари-
фах за услуги, в количестве 
платёжных документов и 
установленных сроках опла-
ты. Получить внятные разъ-
яснения по этим вопросам от 
своих управляющих компа-
ний, которые в большинстве 
случаев и занимаются фор-
мированием и доставкой пла-
тёжных документов, а также 
перечислением собранных с 
населения средств непосред-
ственно поставщикам услуг, 
тоже нередко не удается. С 
другой стороны, поставщики 
услуг не могут вовремя и 
в полном объеме получить 
средства за предоставленные 
услуги.

Решением, способным 
удовлетворить как жильцов, 
так и ресурсоснабжающие 
организации, может стать 
прямое перечисление собран-
ных за коммунальные услуги 
средств непосредственно от 
потребителей к поставщи-
кам. Для этого необходимо 
создать  единую стандарти-
зированную систему, которая 
будет  доступна, прозрачна  
и охватит все организации, 
действующие в жилищно-
коммунальном секторе ре-
гиона.

Координатором проекта 
станет ОГУ «Агентство по 
инновациям и развитию». 
Сейчас в Воронежской об-
ласти уже начата работа по 
совершенствованию мето-
дов сбора и оперативного 
перечисления платежей за 
коммунальные услуги от на-

селения ресурсоснабжающим 
организациям напрямую. 
Трехстороннее соглашение о 
сотрудничестве по созданию 
единой платёжно-сервисной 
системы в сфере жилищно-
коммунального хозяйства 
уже подписано. Соглаше-
ние объединит Центрально-
Чернозёмный банк Сбер-
банка РФ, некоммерческое 
партнёрство «Воронежская 
коммунальная палата» и ОГУ 
«Агентство по инновациям и 
развитию». Данная система 
выступит основой для совер-
шенствования системы опла-
ты ЖКУ, а именно: объединит 
предприятия, участвующие в 
процессе деятельности по на-
числению платежей ЖКХ, и 
позволит в перспективе опла-
чивать коммунальные услуги 
в электронной форме.

Эта система, наряду с 
традиционными способами 
оплаты ЖКУ, будет  учиты-
вать и возможность  оплаты 
коммунальных услуг в элек-
тронном виде, что позволит 
существенно сэкономить 
время на оплату услуг. Кроме 
того, появится возможность 
использовать для оплаты 
коммунальных услуг универ-
сальные электронные карты 
(УЭК), которые в ближайшее 
время должны появиться у 
всех жителей России.

То, что создание единого 
расчётного центра окажет 
положительное влияние, счи-
тают и поставщики комму-
нальных услуг.

- Мы полагаем, что это 
повысит собираемость пла-
тежей, – говорит заместитель 
директора МКП «Теплосеть»  
Андрей  Фролов. – И чем 
раньше система будет  создана 
– тем раньше мы достигнем 
максимальной прозрачно-
сти во взаимоотношениях с 
управляющими компаниями 
и непосредственно жителя-
ми.

Ну, а насколько прозрач-
ными платежи станут для 
населения - покажет время. 
Остается только надеяться, 
что внедрение новой систе-
мы не накалит и без того 
напряженную ситуацию с 
платежами.

Современный 
расчёт

Тамара ГАшИмОВА

- Вы никогда не задумыва-
лись над тем, как развивалась 
история нашей страны, если 
бы февральский мятеж 1917 
года подавили верные престолу 
войска, если Петроградский 
Совет был бы разгромлен, а 
Керенский погиб в бою? Что 
бы стало с великой страной, не 
будь бессильного Временного 
правительства или Брестского 
мира? - такой вопрос задал 
мне в середине нашей встречи 
студент пятого курса юриди-
ческого факультета Воронеж-
ского университета, автор пяти 
опубликованных в Москве и 
Санкт-Петербурге романов 
Николай Андреев. 

Я смотрю на высокого, креп-
ко сложенного молодого че-
ловека 21 года от роду и всё 
больше удивляюсь. Ну, скажите 
мне, кого из сегодняшней моло-
дёжи интересуют такие вещи? 
Кто может сидеть за компью-
тером до трёх часов ночи и не 
играть при этом в игрушки, не 
«висеть» в социальных сетях, 
а писать романы? Мне такие 
прежде не встречались.

А началось у него всё в пятом 
классе. Как-то на уроке учитель-
ница русского языка предложи-
ла написать новогоднюю сказку. 
Коле было скучно рассказывать 
про волшебство, ёлки и подарки 
под ними, и он сочинил малень-
кий фантастический рассказ. 
Понравилось всем. Потом как-
то на перемене сказал друзьям, 
что напишет книгу. Они, конеч-
но, не поверили…

Работать над своей первой 
книгой «И маги могут быть 
королями» Николай начал в 
14 лет. Через три года роман 
был готов вчерне. В день под-
писания его в печать — 8 августа 
2008 года - началась олимпиада 
в Пекине и война в Южной 
Осетии. Вышел он тиражом в 
5050 экземпляров. Автору тогда 
только что исполнилось восем-
надцать лет. Книгу в магазине 
обнаружил его брат Василий. 

- Моей радости не было 
границ, прыгал от счастья по 
квартире, а потом побежал в ма-
газин и смотрел, как люди её ли-
стают, вчитываются, идут с ней 
к кассе, - вспоминает Николай. 
- Забыл сразу все переживания 

по поводу отказов нескольких 
издательств. Об издательстве 
«Эксмо», например, ходят та-
кие легенды: из огромной стопы 
достают наугад первую попав-
шуюся рукопись, а остальные 
выкидывают. Мне повезло, что 
отправил электронную версию. 
Потом книгу продавали в Гер-
мании и США. На свой первый 
гонорар — 14 тысяч 600 рублей 
— купил подарки родителям и 
брату, а себе — книги.

- Почему тебя интересу-
ет фантастика, а не реальная 
жизнь реальных же людей? 

-Вы в 1986-м могли предста-
вить, что вместо Генсека будет 
президент? Тогда это тоже вос-
принималась как фантастика, 
- отвечает, улыбаясь. - Продол-
жение первой книги готовил 
четыре года. Собирал матери-
ал по византийской истории, 
изучал движение гностиков. 
Было такое в начале первого 
тысячелетия. Они верили, что 
в религии есть тайные знания, 
доступные только избранным, 
считали, что знание, принимае-

мое ими как дар Божий, могло 
передаваться лишь от одного 
последователя другому. Их зна-
ние о духовном пробуждении 
соответствовало мистической 
индийской традиции. Иногда я 
беру бумагу и начинаю чертить 
карту; появляются континен-
ты, страны, придумываю им 
названия, затем рождается 
сюжет. Я должен видеть первую 
и последнюю страницу своей 
будущей книжки, как кадры 
из фильма. Переписываю до 
тех пор, пока не пойму, что не 
стыдно отдавать роман в из-
дательство. Я благодарен своей 
семье за то, что они спокойно 
и философски переносили и 
переносят все те неудобства, 
которые я создавал и создаю, 
работая над очередным своим 
сочинением. Не раз и не два им 
приходилось плыть сквозь оке-
ан бумаги и пробираться сквозь 
джунгли нагромождённых друг 
на друга книжек и папок с до-
кументами.

Увлечение историей Первой 
мировой и Гражданской войны 

«вылилось» в два романа «За 
Русь святую» и «Гром победы, 
раздавайся». Они вышли в 
свет в 2009 году в московском 
издательстве «Эксмо». Нико-
лай уверен, что, приступая к 
написанию таких произведе-
ний, «историю следует знать 
лучше, чем она о себе знает», 
потому как надо представить 
себе все варианты её возмож-
ного развития. Он пишет утром, 
днём и вечером, по будням и 
выходным. Удивительно, но 
времени хватает и на учебу, 
и на развлечения. По дороге 
в университет продумывает 
сюжетные линии, характеры. 
При этом никогда ничего не 
записывает, тренирует память. 
Свои рукописи выставляет на 
сайт «Журнал Самиздат», куда 
заходят редакторы многих из-
дательств, читает критику и 
отзывы читателей. Дорожит 
мнением друзей, родных и 
любимой девушки Маргариты, 
тоже будущего юриста. 

- Но почему ты не поступил, 
скажем, в Литературный ин-
ститут или на филологический 
факультет университета, а вы-
брал юрфак? – задаю вполне 
резонный вопрос.

- Я вырос в семье юристов, 
и меня всегда интересовало 
то, чем занимаются родители. 
Сейчас больше всего времени 
уделяю изучению авторского и 
финансового права.

Николай не пьёт даже пива, 
не курит, самая вредная при-
вычка по его признанию — со-
чинительство. Не водит ма-
шину – неинтересно. Летом 
на каникулах писал книгу, 
которая должна увидеть свет 
через полгода, помогал роди-
телям, составляя исковые за-
явления. Любит спорить с пре-
подавателями и собственным 
братом на семинарах. Никогда 
не списывает и не пользуется 
шпаргалками на экзаменах, 
над курсовыми и дипломной 
работал сам. Читает научную 
литературу, необходимую для 
успешного поступления в аспи-
рантуру. В следующем году 
планирует завершить начатые 
ранее произведения. Считает, 
что на полпути останавливать-
ся нельзя и всегда при любых 
обстоятельствах надо заканчи-
вать то, что начал… 

И юрист может быть  
писателем

Новое имя | Студент Николай Андреев написал пять книг  
в стиле фэнтези и останавливаться на этом не собирается

Николай Андреев.

Елена Кокорина.

Олег Ласунский представляет  
«Имена Воронежа-425».

ЖКХ | В областном центре будет создана  
единая платёжная система

Вести
Книга  
журналиста

Четверть века своей жиз-
ни Елена Василенко отда-
ла журналистике. Часто в 
своих газетных материалах 
она  рассказывала о земля-
ках – каменцах. Именно про-
стые люди – заслуженные 
работники, скромные и неза-
метные, честно делавшие своё 
дело, становились героями её 
репортажей и очерков. И вот, 
спустя четверть века богатый 
материал – свыше семидесяти 
авторских материалов – Елена 
Василенко объединила в книгу 
«Дорогие мои земляки», кото-
рую посвятила родному краю. 
А экземпляры книги автор 
безвозмездно передал в музей 
и все библиотеки Каменского 
района, чтобы каменцы знали, 
помнили и гордились своими 
земляками.

Юбилей храма
Торжество, посвященное 

230-летию храма Рождества 
Пресвятой Богородицы, рас-
положенного в Ростошинском 
сельском поселении Эртиль-
ского района, стало праздни-
ком возрождения духовной 
культуры.

Именно в этот день боль-
шинство жителей села узнали 
об уникальной истории храма. 
Одну из первых каменных 
церквей в здешних краях начал 
возводить его первый настоя-
тель – протоиерей Алексий, 
продолжил – его сын прото-
иерей Иоанн Ростошинский, 
за что был награжден орденом 
Святой Анны третьей степени.

Свою книгу «Ростошинская 
история» судьбе храма по-
святил уроженец села Андрей 
Лазарев. Он и другие жители 
широко отметили знамена-
тельный юбилей поселения. 
Торжественное богослужение, 
крестный ход, водосвятие и 
большой концерт, в котором 
звучали песни о любви к род-
ной земле в исполнении само-
деятельных артистов местного 
Дома культуры, надолго запом-
нят ростошинцы. 

Сообщения подготовили 
Вячеслав ТКАЧЁВ,  

Светлана ШАМАКИНА.

Евгения КОРОЛЕВА

В профессиональный празд-
ник – День машиностроения 
– коллектив «Рудгормаша» 
традиционно собирается вме-
сте для того, чтобы принять 
поздравления и слова благо-
дарности за нелегкий труд и  
добросовестное отношение 
к профессии. Ведь именно 
профессионализм, знания и 
умения специалистов компа-
нии «Рудгормаш» позволяют 
ей оставаться лидером в от-
расли, достигая все новых 
и новых производственных 
результатов. 

Мероприятия, посвящен-
ные Дню машиностроения, 
состоялись 23 сентября. В 
актовом зале в уютной дру-
жественной обстановке собра-
лись сотрудники с семьями. 
Первым с приветственным 
словом и поздравлением к 
рудгормашевцам обратился 
президент компании Анато-
лий Чекменев. Он искренне 
поблагодарил всех работников 
за добросовестный труд, отме-

тив, что успех «Рудгормаша» 
- это частица работы каждого 
сотрудника.  

На празднике присутство-
вало немало почетных гостей. 
От правительства Воронеж-
ской области рудгормашевцев 
поздравил начальник отдела 
развития государственно-
частного партнерства в про-
мышленности департамента 
промышленности, транспорта, 
связи и инноваций Алексей  
Слепых. Он вручил почетные 
грамоты департамента на-
иболее отличившимся сотруд-
никам предприятия. 

От городской администра-
ции к собравшимся обратился 
с поздравлениями Александр 
Крючков, который отметил, 
что компания «Рудормаш» - 
достойный представитель во-
ронежского машиностроения. 
Коллектив также поздравили 
председатель городской думы 
Александр Шипулин и на-
стоятель православной церкви 
святых апостолов Петра и 
Павла, протоиерей отец Ген-
надий Ковалев. 

Для сотрудника любого 
предприятия очень важно, 
чтобы его труд был по досто-
инству оценен и вознагражден. 
В честь праздника ветеранам 
и передовикам производства 
были вручены почетные гра-
моты, денежные премии и 
ценные подарки. Эти люди – 
пример для своих коллег, они 
добросовестно трудятся на 
благо предприятия, достигая 
лучших производственных ре-
зультатов.  Звания «Почетный 
работник предприятия» были 
удостоены 14 сотрудников, 
а почетные грамоты и благо-
дарности главы городского 
округа г. Воронеж получили 
15 работников.

Значительное внимание 
«Рудгормаш» уделяет под-
готовке молодых кадров, по-
ощряя развитие профессио-
нальных навыков и повыше-
ние квалификации. Наиболее 
активные и инициативные 
молодые специалисты были 
награждены ценными подар-
ками. Приятно видеть, что 
растет достойная смена.

В завершение торжествен-
ной части  для рудгормашев-
цев была проведена традици-
онная лотерея. Ценные призы 
стали приятным сюрпризом 
для сотрудников, вытянувших 
счастливые билеты.

Гостей и хозяев мероприя-
тия радовали замечательными 
номерами образцовый хорео-

графический ансамбль «Росин-
ка» и  Наталья Перфилова.

Силами молодых специа-
листов для юных участников 
торжества была организована 
детская праздничная програм-
ма. А коллектив «Рудгорма-
ша» продолжил празднование 
народными гуляньями и дис-
котекой. 

Рудгормашевцы на марше
Воронежская марка
Как известно, машиностроение – это отрасль, которая во многом определяет 
уровень  развития того или иного региона и страны в целом.  Предприятия, зани-
мающиеся производством  оборудования для добывающих отраслей, являются 
своего рода центрами, где разрабатываются новейшие образцы техники для 
добычи и переработки полезных ископаемых. 
Воронежская компания «Рудгормаш» сегодня – это современный машинострои-
тельный комплекс, бренд, который знают и ценят не только в России, но и за 
рубежом. Компания производит и поставляет широкий спектр бурового, обогати-
тельного и транспортного оборудования, пользующегося  спросом как российских, 
так и иностранных предприятий добывающей промышленности. 

Наталья НЕКРыЛОВА

 На выставке были представлены 
как последние модели локомотивов 
и вагонов, так и ретромодели. Салон 
предоставил потребителям и произво-
дителям великолепную возможность 
встретиться с потенциальными парт-
нерами и заключить взаимовыгодные 
контракты.

Железнодорожный транспорт яв-
ляется не только связующим звеном 
российской экономики, но и занимает 

ведущие позиции в обеспечении тран-
зитного потенциала не только России, 
но и её стран-соседей. «Железнодорож-
ное машиностроение -локомотив раз-
вития российской промышленности, 
поэтому так важно, чтобы оно двига-
лось вперёд, - сказал первый замести-
тель председателя ДОРПРОФЖЕЛ на 
ЮВЖД Николай Бородин.

Испытательный полигон в Щер-
бинке – уникальный. Здесь технику 
демонстрируют на рельсовом полотне. 
В этом году интерес участников вы-

ставки вызвали новые отечественные 
пригородные электропоезда ЭД-4М. 
Были представлены и иностранные 
производители. Например, швейцар-
ская компания Stadler представила 
свой пригородный электропоезд Flirt. 
Он уже поставляется в Белоруссию и 
будет применяться в Минске на лини-
ях городской железной дороги. 

 Публика увидела первый в мире га-
зотурбинный локомотив ГТ-1, топли-
вом для которого служит сжиженный 
газ. Кстати, к его созданию приложили 

руку и воронежцы – работники ло-
комотиворемонтного завода имени 
Дзержинского. Участникам и гостям 
показали самый длинный и тяжёлый 
товарный состав на одиночной тяге в 
мире. Длина рекордного поезда – боль-
ше километра (целых 170 вагонов!), а 
вес – 16 тысяч тонн. С этим показате-
лем он уже внесён во Всемирную книгу 
рекордов Гиннесса. 

Технику можно было не только по-
смотреть, но и «потрогать» - посидеть в 
вагонах, зайти в кабину машиниста.

И новинки, и ретромодели В подмосковной Щербинке прошёл III Международный 
железнодорожный салон «ЭКСПО–1520»

Подарки дарили от души.
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реклама

28 сентября исполняется 60 лет воронежскому журналисту 

В.Е.НоВохатскому
Однажды Володя сказал, что журналистика – это не переливание 

слов из пустого в порожнее, а их передача от одного сердца другому 
– более нуждающемуся. 36 лет он служит этой истине повседневно, 
ярко, талантливо. За его плечами – работа в богучарской, аннинской, 
рамонской районных газетах в 70-х, редакторство в газете «Моло-
дой коммунар» в 80-х, собкорство в «Парламентской газете» в 90-х 
и 2000-х. И в настоящее время, являясь заместителем председателя 
Воронежской областной организации Союза журналистов России, 
он вносит большой вклад в развитие воронежской прессы.

От души поздравляем Владимира Евгеньевича с юбилеем. Ис-
кренне желаем, чтобы строчки его всегда были золотыми, а здоровье 
железным.

Друзья-товарищи
по журналистскому ремеслу.

поздравительная открытка
Коллеги, друзья, родные поздравляют с днём рождения

Василия Ивановича остроушко 
Недаром в народе сложилась пословица, что жизнь прожить – не поле перейти. Для тех, кто с юно-

сти привык к труду и всего добивался сам, это так. Высшее образование Василий Иванович  получил в 
сельскохозяйственном вузе без отрыва от производства. Становление молодого инженера проходило в 
разных хозяйствах Воронежской области, и везде он оставил о себе добрую память. За умение работать 
без оглядки на часы, за недюжинный ум, организаторский талант.

Не случайно руководители сельхозпредприятий района в 1997 году настоятельно рекомендовали 
Василия Ивановича на должность руководителя молочного комбината. Сегодня это предприятие 
успешно развивается и известно всей области. А секрет прост: руководитель никогда не упускает из 
вида интересы подчиненных и умеет просчитывать результат решений.

Василию Ивановичу избиратели в пятый раз доверили быть депутатом Воронежской областной 
думы. Он – Заслуженный работник сельского хозяйства России, имеет награды правительства страны, 
Госдумы и области.

Крепкого здоровья Вам, уважаемый Василий Иванович, счастья, долголетия, успехов и удач во всех 
Ваших делах!

поздравительная открытка
Нашего молодого, 

подающего большие надежды фотокорреспондента
константина толоконникова

поздравляем с днем рождения! 
Пусть ему  всегда ярко светит звезда творческих удач!

                                                                                         Коллеги.

Людмилу  алексеевну мартюхину
поздравляем с  юбилеем!

Пусть он  не только станет замечательной вехой на Вашем  
жизненном пути, но и прибавит  оптимизма и хорошего  

настроения. Крепкого Вам здоровья, счастья и благополучия!
                                                                                       Коллеги.

поздравительная открытка

касюкову Ларису Игоревну 
поздравляем с днем рождения! 
Желаем всего самого доброго:  

здоровья, творческих успехов, благосостояния.
                                                                            Друзья, коллеги.

ООО «Ваше радио», радиопрограмма «Шансон» 
сообщает расценки на размещение рекламных материалов кандидатов по выборам депутатов 

Государственной думы рф, которые состоятся 4 декабря 2011 г.
Стоимость изготовления рекламных роликов

информационный ролик (дикторское чтение на музыке)  2 400 руб.
игровой ролик (актерское чтение, 1-2 голоса, за каждый дополнительный голос - 1000 руб.) 4 000 руб.
музыкальный ролик (1 голос, за каждый дополнительный голос - 1000 руб.) 7 000 руб.
джингл (до 10 сек.) 4 000 руб.
изготовление сценария 1000 руб.

Сроки изготовления ролика - 5 рабочих дней. Срочный заказ ролика - 2 рабочих дня - коэффициент 2.
условия спонсирования программы

5 минут у микрофона
(суббота, понедельник)

Радиопередача  
от 5 до 10 минут     9.00 1500  

руб./минута

Коэффициенты по длительности ролика

Длительность  
ролика 

до  
10 сек.

до  
20 сек.

до  
30 сек.

до  
45 сек.

от 46  
до 60 сек.

Коэффициент 0,4 0,8 1,0 1,5 2,0

По вопросам размещения рекламы  
обращайтесь в рекламную службу радио”Шансон” по телефону  

(473) 251-20-38, 239-88-91, 239-88-37. 

Время работы с 9.00 до 18.00 без перерыва. 

адрес: г.Воронеж, ул. 20-летия октября, 66.

Цена - на момент публикации. Реклама.

Стоимость трансляций на ооо  
«Ваше радио» радиопрограмма  «Шансон»

Время  
выхода

Стоимость трансляции  
ролика (30 сек.)

06.00 - 08.00 1300 руб.
08.00 - 15.00 2500руб.
15.00 - 17.00 1800руб.
17.00 - 19.00 2500руб.
19.00 - 22.00 1100руб.
22.00 - 00.00 800руб.
00.00 - 06.00 400руб.

Время выхода рекламного ролика  
определяется сеткой вещания радио “Шансон”.

Первое - последнее место в блоке + 20%.

Сведения о размере
и других условиях оплаты эфирного времени на выборах депутатов Государственной 

думы Федерального Собрания рФ шестого созыва в радиопрограмме 

«Европа Плюс Воронеж»
                                                                     НДС не облагается

время
Стоимость 30-сек. ролика, руб.

(20-я и 35-я минута часа)
06.00 – 07.00 900
07.00 – 08.00 1 300
08.00 – 10.00 2 000
10.00 – 11.00 1 800
11.00 – 17.00 1 600
17.00 – 19.00 2 000 
19.00 – 20.00 1 800
20.00 – 21.00 1 200
21.00 – 22.00 600
22.00 – 24.00 400

Хронометраж ролика:  5”  10”  15”  20”  25”  30”  45”  60” 
Коэффициент:  0.3 /  0.4 /  0.6 /  0.8 /  0.9 /  1.0 /  1.6 /  2.4 

СиСТема СКидоК и наЦеноК:

Количество минут 15 30 40 50 70
       Скидка 5% 10% 15% 20% 25%

Первым в блоке – наценка 25%.
Вторым в блоке – наценка 10%.
Последним в блоке – наценка 10%.
Размещение в ноябре, декабре –  
наценка 10%.

Производство информационного 
ролика – от 4 000 руб.
Коэффициент за срочность  
производства ролика – 2.

за дополнительной информацией, 
пожалуйста, обращайтесь:
394018, г. воронеж, 
ул. Среднемосковская, д. 6а
Тел. (473) 251-20-50
е-mail: reklama@europaplus-vrn.ru

Цены указаны на момент публикации.
Реклама.

Сведения о размере
и других условиях оплаты эфирного времени на выборах депутатов Государственной 

думы Федерального Собрания рФ шестого созыва в радиопрограмме 

«Кекс FM, Воронеж»
                                                               НДС не облагается

время
Стоимость 30-сек. ролика, руб.

(23-я и 47-я минута часа)

07.00 – 08.00 900

08.00 – 10.00 1 300

10.00 – 11.00 1 100

11.00 – 17.00 1 000

17.00 – 19.00 1 300 

19.00 – 20.00 1 100

20.00 – 21.00 700

21.00 – 24.00 400

Хронометраж ролика:  5”  10”  15”  20”  25”  30”    
Коэффициент:  0.3  /  0.4  /  0.6  /  0.8 /  0.9 /  1.0 /  

СиСТема СКидоК и наЦеноК:

Количество минут 15 30 40 50 70

       Скидка 5% 10% 15% 20% 25%

Первым в блоке – наценка 15%.
Размещение в ноябре, декабре – 
наценка 10%.

Производство информационного 
ролика – от 4 000 руб.
Коэффициент за срочность 
производства ролика – 2.

за дополнительной информацией, 
пожалуйста, обращайтесь:
394018, г. воронеж,
ул. Среднемосковская, д. 6а
Тел. (473) 220-45-35
е-mail: reklama@europaplus-vrn.ru

Цены указаны на момент публикации
Реклама.

Предмет торгов: Лот №1: нежилое помещение пло- 
щадью 711,2 кв.м, расположенное по адресу: г. Во-
ронеж, Ленинский пр-т, 172. Начальная цена лота –  
7 569 565 руб. Шаг аукциона- 5%. Победителем торгов 
признается участник торгов, предложивший наи-
большую цену. 

Заявки с прилагаемыми к ним документами при-
нимаются по адресу: г. Воронеж, Ленинский пр-т, д.172, 
начиная с даты опубликования настоящего сообщения, 
в течение 25 дней, с 09 час. 00 мин. до 10 час. 00 мин. 
С документами по лоту вы можете ознакомиться по 
адресу приема заявок.

К заявке прилагаются нотариально заверенные 
копии: учредительных документов (устав, учреди-
тельный договор, решение о создании), свидетель-
ства о внесении записи в ЕГРЮЛ, свидетельства о 
постановке лица на учет в налоговом органе (ИНН), 
протокол о назначении (избрании) исполнительного 
органа управления, решения уп. орг. о приобретении 

имущества путем участия в торгах - для юр.лиц., 
для физ.лиц - копия паспорта, доверенность на лицо 
уполномоченного действовать от имени заявителя. 

Задаток для участия в торгах составляет - 20% 
от нач. цены и перечисляется до истечения периода 
приема заявок на р/с 40702810500540000134, к/с 
30101810100000000088 в ООО «Мой банк» г. Москва, 
БИК 044525088.

Победитель торгов и организатор торгов подпи-
сывают договор купли-продажи не позднее 10 дней 
с даты подведения итогов торгов. Победитель торгов 
обязан оплатить полную стоимость лота в течение 30 
(тридцати) банковских дней с момента заключения 
договора купли-продажи. Передача имущества победи-
телю торгов осуществляется после получения оплаты. 
Торги состоятся 24.10.2011г. в 10 час. 00 мин.  по адресу 
приёма заявок. Доп. информация предоставляется по 
тел. (473) 254-61-66.

Реклама.

организатор торгов – конкурсный управляющий оао «вЭЛТ» Попов д.а.
(ИНН 361501668301; 394033, г. Воронеж, Ленинский пр-т, д.172,  член НП «МСОАУ «Стратегия») 

извещаеТ о Проведении ТорГов 
по продаже имущества должника оао «вЭЛТ» 

( ОГРН 1023601530094, ИНН 3661001915, 394722, г. Воронеж, Ленинский пр-т, д.172) 
в форме аукциона открытого по составу участников и форме подачи предложения о цене имущества. 

Организационно-правовая форма ОаО 
БаНк «рОСТ» - кредитной организации, к 
которой осуществляется присоединение, - 
открытое акционерное общество.

место нахождения ОаО БаНк «рОСТ» 
после проведения реорганизации: 109004,  
г. москва, ул. Станиславского, д.4, стр. 1.

Порядок проведения реорганизации: 
подготовка и направление документов 
для реорганизации ОаО БаНк «рОСТ» в 
государственный регистрирующий орган; 
уведомление налоговых органов и креди-
торов о реорганизации ОаО БаНк «рОСТ» 
производится в соответствии с законода-
тельством российской Федерации.

После уведомления кредиторов о 
принятом решении о реорганизации ОаО 
БаНк «рОСТ» направит в Банк россии 
документы, необходимые для государ-
ственной регистрации изменений в устав 
ОаО БаНк «рОСТ», в порядке и сроки, 
установленные действующим законода-
тельством.

размер уставного капитала ОаО БаНк 
«рОСТ» по итогам реорганизации изменится 
и составит 1 739 640 000 (Один милли-
ард семьсот тридцать девять миллионов 
шестьсот сорок тысяч) рублей вследствие 
конвертации акций НОрВИк БаНк (откры-
тое акционерное общество)  в акции ОаО 
БаНк «рОСТ». реорганизация ОаО БаНк 
«рОСТ» считается завершенной в дату вне-

сения в единый государственный реестр 
юридических лиц записи о прекращении 
деятельности НОрВИк БаНк (открытое 
акционерное общество).  

Планируемый срок проведения реорга-
низации:  ноябрь 2011 года.

единоличный исполнительный орган 
ОаО БаНк «рОСТ» — Председатель Прав-
ления — Жуков Борис Борисович. 

П о  з а в е р ш е н и и  р е о р г а н и з а ц и и 
организационно-правовая форма, наи-
менование, местонахождения и реквизиты 
ОаО БаНк «рОСТ» не изменятся. 

Перечень банковских операций в 
рублях и иностранной валюте, которые 
осуществляет и будет осуществлять после 
реорганизации ОаО БаНк «рОСТ»:

- привлечение денежных средств физи-
ческих и юридических лиц во вклады (до 
востребования и на определенный срок);

- размещение привлеченных во вклады 
(до востребования и на определенный срок) 
денежных средств физических и юридиче-
ских лиц от своего имени и за свой счет;

- открытие и ведение банковских счетов 
физических и юридических лиц;

- осуществление расчетов по поручению 
физических и юридических лиц, в том числе 
банков-корреспондентов, по их банков-
ским счетам;

- инкассация денежных средств, вексе-
лей, платежных и расчетных документов 

и кассовое обслуживание физических и 
юридических лиц;

- купля-продажа иностранной валюты в 
наличной и безналичной формах;

- выдача банковских гарантий;
- осуществление переводов денежных 

средств по поручению физических лиц без 
открытия банковских счетов (за исключе-
нием почтовых переводов).

Печатным изданием, в котором бу-
дет опубликовываться информация о 
существенных фактах, затрагивающих 
финансово-хозяйственную деятельность 
ОаО БаНк «рОСТ», является Вестник Банка 
россии.  

Требования кредиторов ОаО БаНк 
«рОСТ» могут быть заявлены в письменной 
форме в течение 30 дней с даты публикации 
в печатном издании, предназначенном для 
опубликования сведений о государственной 
регистрации юридических лиц, сообщения 
о принятом решении, о реорганизации ОаО 
БаНк «рОСТ» по адресу: 109004, г. москва, 
ул. Станиславского, д.4, стр. 1., тел. (495) 
988-33-33, e-mail: post@rostbank.ru

Председатель Правления Б.Б. Жуков.
16 сентября  2011 г.

лицензия №2589 выд. ЦБ рФ 31 октября 
2002 года.

реклама.

АКЦИОНЕРНЫЙ БАНК «РОСТ» (ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО) 
(сокращенное наименование – ОаО БаНк «рОСТ», адрес местонахождения: 109004, г. москва, ул. Станиславского, д.4, стр. 1, 

ИНН 7702131303, ОГрН: 1027739178972, лицензия на осуществление банковских операций № 2589) 
уведомляет о том, что 16 сентября  2011 года решением единственного акционера ОАО БАНК «РОСТ» 

(решение единственного акционера от 16 сентября 2011 года № 07) 

принято решение о реорганизации ОАО БАНК «РОСТ» 
в форме присоединения к нему НОРВИК БАНК 

(открытое акционерное общество) (сокращенное наименование – НОрВИк БаНк (ОаО), местонахождение: 107078, город москва, 
ул. каланчевская, д. 13,  ИНН 6229007832, ОГрН 1026200000012, лицензия на осуществление банковских операций № 1407). 

Воронежский филиал 
Страхового открытого акционерного  

общества «ВСК» 
просит считать недействительными 

следующие полисы:
1. Полис страхования «автоКаСКо»:

серия VLB №№33298, 33300, 33301.
2. Полис страхования «оСаГо»:

серия ввв №№0567860476, 0567860478, 0567860479, 
0567860481, 0567860482, 0567860483, 0567860484, 
0567860485, 0567860486, 0567860487, 0567860488, 

0567860489, 0567860490, 0567930161.
3. Квитанция серия 5 №№1323808, 1323809, 1323810, 

1323811, 1323812, 1323813, 1323814, 1323815,  
1323816, 1323817.

иТоГо: 27 (двадцать семь) бланков.

Новости спорта
Воронеж  и  область

Реванш не удался
Недавнее поражение на своём поле от «Рязани-ВДВ» с 
минимальным счётом 0:1 значительно понизило шансы 
«Энергии» в борьбе за первое место в чемпионате России. 

У подопечных Ивана Саенко имелась отличная возможность 
доказать, что это было всего лишь досадное недоразумение, но 
для этого нужно было одержать победу в выездном матче против 
неуступчивого соперника. Первый тайм победителя не выявил – 
ничья 0:0. На 52-й минуте вышедшая на замену Кристина Чичкала 
завершила стремительный рейд в штрафную площадь «десант-
ниц» точным ударом. Но вскоре хозяевам поля удалось сравнять 
счёт, и ничейный результат продержался до конца матча. Теперь 
по потерянным очкам «Энергия» отстаёт от «Россиянки» на во-
семь очков, что, согласитесь, совсем не мало. Но сейчас основное 
внимание футболисток и тренерского штаба «Энергии» будет 
приковано к матчам Лиги чемпионов. Первый поединок в Англии 
против команды «Бристоль Академии» состоится 29 сентября.

Тем временем молодёжный состав «Энергии» продолжает по-
гоню за лидером в первом дивизионе зоны «Юг». Воронежская 
команда, усиленная игроками из «основы», в гостях разгромила 
усманскую «Чайку» - 7:0, а в родных стенах нанесла поражение 
старооскольскому «Олимпу» - 2:1.

А сборная России в гостях провела матч отборочного турнира 
чемпионата Европы-2013 против сборной Польши и добилась 
победы со счётом 2:0. Этот поединок без замен провели игроки 
«Энергии» Юлия Запотичная и Олеся Машина. 

Не хватает стабильности
Казалось, после убедительной победы над рязанской 
«Звездой» со счётом 3:0 чёрная полоса в игре лискинского 
«Локомотива» будет преодолена. Но уже следующий матч 

в Саратове показал, что пока игрокам «Локомотива» явно не 
хватает стабильности. И если в первом тайме оборона «железно-
дорожников» справлялась с атаками волжан, то после перерыва 
хозяевам поля удалось забить в ворота гостей три безответных 
гола. Кстати говоря, старт сезона «Сокол» и «Локомотив» про-
валили дружно, но после перемен на тренерском мостике сара-
товцы из аутсайдеров превратились в одного из лидеров, а вот 
лискинцам победы по-прежнему даются с огромным трудом. Но 
то, что потенциал у «Локомотива» есть, доказал домашний поеди-
нок против входящего в тройку лидеров подольского «Витязя». 
Судьбу матча решил единственный гол, который после сольного 
флангового прохода забил форвард лискинцев Вячеслав Латынин 
на 27-й минуте. Теперь в активе «Локомотива» 24 очка и 11-е 
место в турнирной таблице.

Неудача за неудачей
Судя по всему, в этом сезоне абсолютно любой соперник 
для гандболистов «Энергии» будет сверхсерьёзным. А 
помышлять о положительном результате в подмосковном 

Чехове с бессменным чемпионом страны последних лет - клубом 
«Чеховские медведи» не могли даже самые ярые оптимисты. 
После первого отрезка матча преимущество хозяев площадки 
составляло десять мячей, а итоговый результат - 50:26 в пользу 
«Чеховских медведей». За этот коллектив по-прежнему высту-
пают бывшие игроки «Энергии» Алексей Растворцев и Самвел 
Асланян. Сильно огорчать команду, которая им дала путёвку в 
жизнь, они не стали, забросив на двоих всего пять мячей.

На старте сезона астраханская «Заря Каспия» одержала три 
победы, а «Энергия» трижды проиграла. Поэтому, кто был фаво-
ритом в этой игре, судить не сложно. Вровень команды шли лишь 
в начале встречи, а затем гости стали постепенно наращивать 
своё преимущество. Первый тайм завершился со счётом 16:10, а 
итоговый результат 34:26 в пользу «Зари Каспия».

На пьедестале почёта
В итальянском городе Линьяно-Саббьядоро прошло пер-
венство Европы по кикбоксингу среди юниоров. В весовой 
категории до 67 килограммов победу праздновал воро-

нежский спортсмен Дмитрий Авдеев. В финальном поединке ему 
противостоял россиянин Владислав Язовцев из Челябинска. 17-
летний воронежец уже побеждал этого спортсмена на первенстве 
России, и оказался сильнее в финале европейского турнира.

А в Израиле прошёл международный турнир по тхэквондо 
Israel Open под эгидой WTF. Победителем соревнований в весо-
вой категории до 49 кг стала воронежская спортсменка Светлана 
Игуменова. Примечательно, что весь пьедестал почёта в этом 
весе был занят россиянками. Второе место досталось чемпионке 
России из Петрозаводска Екатерине Пулиной, третье – призёру 
Всемирной Универсиады Кристине Ким из Москвы. 

«Факел» – чемпион!
То, что любимец воронежских болельщиков вдруг станет 
чемпионом России по футболу, пожалуй, можно увидеть 
лишь в счастливом сне. Но если речь идёт о ветеранской 

команде, то здесь чудес не бывает. Воронежская команда не пер-
вый год считается законодателем моды, и в очередной раз доказала 
свою состоятельность в чемпионате России среди игроков старше 
45 лет. Финальный турнир проходил в Чебоксарах, и на отбороч-
ном этапе воронежцы выступили не очень успешно, но, тем не 
менее, вышли из группы в полуфинал с первого места, дважды 
сыграв вничью с одинаковым счётом 0:0 с подмосковной «Русью» 
и уфимским «Одоленем», а также победив ульяновскую «Волгу» 
- 4:0. В полуфинале «Факел» форсировал ещё одну «Волгу», на 
сей раз чебоксарскую – 2:0, а в финале с тем же счётом 2:0 была 
повержена краснодарская «Кубань».

А в День города на Центральном стадионе профсоюзов прошёл 
товарищеский матч ветеранов Воронежа и Москвы. В составе 
хозяев поля выступали Руслан Аблаев, Оганез Мхитарян, Сергей 
Савченков, Андрей Карпенко, Игорь Макаров и т.д., в составе 
москвичей – Валерий Шмаров, Виктор Лосев, Дмитрий Кузнецов, 
Николай Толстых, Вагиз Хидиятуллин и т. д. Как часто бывает 
в таких случаях, матч завершился вничью – 4:4, причём в роли 
догоняющих постоянно были столичные гости. 

Упорное противостояние
Крайне упорным выдался матч двух представителей Во-
ронежской области в третьем дивизионе МОА «Черно-
земье» - воронежского «Факела-М» и россошанского 

«Химика», прошедшего на стадионе «Факел». В первом тайме 
в основном шла позиционная борьба, а после перерыва голевые 
моменты у ворот обеих команд стали возникать с завидным 
постоянством. Но в одних моментах здорово играли вратари, в 
других форвардам не хватало хладнокровия, и долгое время ни 
одной из команд не удавалось обозначить своё преимущество. 
Лишь за десять минут до финального свистка цели достиг точный 
удар Александра Корнева со штрафного. 1:0 – победа «Химика», 
которому удалось развить успех в родных стенах в поединке с 
тамбовской «Академией футбола» - 6:1. А дублёры «Факела» в 
гостях одолели орловский коллектив «Госуниверситет-Русичи» 
со счётом 3:0. 

Леонид ХРУЩЕВ.

 Уважаемые жители города и области!

общественная приёмная «КоммУны» 
ждет вас по средам с 14 до 17 час. в приёмной совета жильцов  

Коминтерновского р-на (вход со стороны «Медико-сервис»  
и «Стоматологии») по адресу: ул.Лизюкова, 36.
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